



# **GASO.LINE**

## **Sherpa Light Forces spéciales**

### **CARACTERISTIQUES TECHNIQUES**

La famille de véhicules tactiques et blindés légers 4x4 « Sherpa Light » est conçue pour fournir aux forces légères (infanterie, parachutistes, infanterie de marine, sécurité intérieure...) le meilleur compromis mobilité / charge utile de sa catégorie. Outre ses excellentes performances sur route et en tout-terrain, le Sherpa Light est totalement aérotransportable (A400M / C-130), multi rôle et prêt à recevoir des surblindages (ballistique et mines). Le Sherpa Light a déjà été adopté par l'OTAN, la France et d'autres pays.

Le "Special Forces Heavy" convient parfaitement aux missions tactiques comme les patrouilles sur longue distance. Il est configuré pour les besoins spécifiques des forces spéciales : 5 sièges, caisse ouverte, pare-brise rabattable, supports pour armements...

### **TECHNICAL CHARACTERISTICS**

The family of tactical vehicles and armored light 4x4 "Sherpa Light" is conceived to provide to the light strengths (infantry, paratroops, infantry of marine, interior security...) the best compromise mobility / useful load of its category. Beside its excellent performances on road and in cross country, the Sherpa Light is completely aérotransportable (A400M / C-130), multi role and ready to receive some surblindages (ballistic and mines). The Sherpa Light has already been adopted by the NATO, France and of other countries. The "Special Forces Heavy" agrees to the tactical missions perfectly as the patrols on long distance. It is configured for the specific needs of the special strengths: 5 seats, open case, collapsible windshield, supports for arming...



Ce modèle est fabriqué par **GASO.LINE**

10, passage du charolais 75012 Paris France

Tél./Phone: (33) 01.44.75.01.61 Fax: (33) 01.44.75.01.16

E-mail: [info@quarter-kit.com](mailto:info@quarter-kit.com) Web site: [www.quarter-kit.com](http://www.quarter-kit.com)

GAS50229K Sherpa Light Forces Spéciales			33	Pare brise passager	1
N°	Désignation	Qté	34	Pare brise conducteur	1
1	Caisse	1	35	Marche pied pour tireur	1
2	Pneus	4	36	Boitier dérivateur	1
3	Jantes	4	37	Raidisseur toit cabine	1
4	Axe de roues	2	38	Roue de secours bâchée	1
5	Support armement	1	39	Tableau de bord	1
6	Renfort cabine	1	40	Panier latérale Gauche	1
7	Pare choc avant	1	41	Panier latérale Droit	1
8	Pont avant	1	42	Emetteur récepteur	1
9	Pont arrière	1	43	Sièges cabine	2
10	Barre pare choc avant	1	44	Paquetage	1
11	Raidisseur galerie D	1	45	Jerrycans	1
12	Raidisseur galerie G	1	46	Antenne	1
13	Support volant	1	47	Décalques tableau de bord	1
14	Support mitrailleuse avant	1	48	Vitre	1
15	Support mitrailleuse arr. G	1	49	Canon mitrailleuse	1
16	Plot d'antenne	2	50	Décalques console	1
17	Coupe câble	1	51	Grille séparation cabine	1
18	Frein à main	1	52	Cadre vitre	1
19	Levier de vitesse	1	53	Grille raidisseur cabine	1
20	Rétroviseurs	2	54	Grille pare choc	2
21	Modulateur	1	55	Essuies glaces	2
22	Boite de dérivation	1	56	Supports rétroviseurs	2
23	Marche pied arrière	1	57	Raidisseur coupe câble	1
24	Aérateurs	2	58	Marche pied	2
25	Haut parleur	1			
26	Mitrailleuse principale	1			
27	Support mitrailleuse arr. D	1			
28	Volant	1			
29	Mitrailleuses secondaires	3			
30	Siège A	1			
31	Siège B	1			
32	Siège C	1			

Si vous avez des pièces défectueuses ou manquantes, n'hésitez pas à nous contacter.





